
会 議 記 録 
 

日  時 平成 26 年 3月 30日（日） 午前 11時～11時 30分 

場  所 仏生山コミュニティセンター 

市  民 29 名 

出席者 
（市） 

○総務局次長    ○人事課主幹 
○行政改革推進室 

概  要 

  開会 
  総務局次長あいさつ 
  説明  地域行政組織再編計画（素案）について 

  質疑応答 
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【地域行政組織再編計画（素案）に係る質疑応答】 

 

仏生山コミュニティセンターは無くなるのか。 

 

コミュニティセンターは、現状どおり。出張所の機能が総合センターに移管され

る。 

 

中部総合センターが整備されるまでは、現状どおりなのか。 

 

その通りだ。 

 

本庁の事務を総合センターに移管するとのことだが、本庁の人員減は行うのか。 

 

新たに総合センターに移管する事務には、軽微な道路補修などを考えており、そ

れに合わせて土木職の配置も検討しているが、整備計画のような全市的な事務につ

いては本庁に残るため、単純に事務数の分だけ本庁の人員を減らすことは出来ない。

職員数適正化計画では、平成２４年度からの５年間で４３人を削減することになっ

ている。 

 

削減を早急に進めてほしい。職員ばかりが多くなっている気がする。 

 

総合センターは、市民病院の付帯施設となるのか。 

 

市民病院とは別で、香川県農業試験場跡地北側エリア内に建設予定の地域交流セ

ンター（仮称）内に作る予定としている。 

 

総合センターの建設は、平成３０年度より遅くなるのか。 
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総務局次長 地元との協議も含めて、出来るだけ早く進めていきたい。 
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